
令和３年度第 1 回下水道運営審議会 

書面開催にて頂戴したご意見について報告します。 

 議 題  

（１）令和 2 年度二宮町下水道事業の決算状況について         【資料 1】 

・使用料収入の増加理由が新規接続による増加ということで下水道事業として進展していると

感じました。 

・国庫支出金は減少しているのも整備が進んでいる結果ですので良いことだと思います。 

・下水道運営経費については最近の人件費高騰と接続件数の増加によるもので仕方がないこと

だと思われます。 

・全体的に下水道事業の決算状況は良好な結果となっているとの印象を受けました。 

 

 

（２）二宮町下水道事業中期経営計画（平成 29 年度～令和 2 年度）の進捗状況について   

【資料 2】 

（３）二宮町下水道事業中期経営計画（平成 29 年度～令和 2 年度）の最終報告について   

【資料 3】 

・区域内人口や人口普及率、水洗化率など人口減少といった社会情勢を鑑みれば十分な結果と

なっていると考えられます。 

・経費回収率など町の規模を考えると十分な結果を残しています。 

コロナ禍で活動が停滞するのではないかと考えていたので、今回の結果は十分な取り組みが

行われた結果だと思いました。 

 

 

（４）社会資本整備総合計画（平成 28 年度から令和 2 年度）の事後評価について    

【資料４】 

・特になし 

（５）その他                           【その他資料】 

・特になし 

 

 

以上です。 


